

Bienvenidos a la **“Prédica del Domingo”** de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando **Gálatas: “Justificación por fe SOLO a través de Cristo”**

Se enfocará en **Gálatas: 2:1-2: “Pablo es acreditado por los otros apóstoles - Parte 1 de 2”**

¿Por quién te dejas aconsejar?

**Gálatas:
“Justificación POR LA FE SÓLO A TRAVÉS DE CRISTO”**

Parte 5: 2:1-2: “Pablo es acreditado por los otros apóstoles - Parte 1 de 2”

Bienvenidos, bien, volvemos a la carta de Pablo a los Gálatas y ahora, durante las últimas semanas, hemos estado viendo algunos de los argumentos que Pablo estaba haciendo a las acusaciones hechas en su contra por un grupo de falsos maestros que estaban causando estragos espirituales en las iglesias de Galacia. Tal vez recuerdes de nuestros estudios anteriores, estos falsos maestros eran los conocidos como los judaizantes y habían entrado y dicho: "Mira, necesitas volverte más JUDÍO antes de poder convertirte en cristiano"; estaban impulsando la idea de que los hombres incircuncisos necesitaban ser circuncidados y después de haberlo hecho, tenían que observar todas las leyes dietéticas, las leyes ceremoniales y todos los festivales y fiestas para mantener una buena reputación ante Dios. Estaban predicando una forma de cristianismo judío, pero era un evangelio totalmente desprovisto de gracia y era un FALSO evangelio de la justicia basada en obras, y muchos de los creyentes en Galacia se estaban alejando del verdadero evangelio de la gracia en Jesucristo y comenzaron a seguir estos engaños que les estaban enseñando los judaizantes.

Y estos falsos maestros lanzaron un ataque contra las credenciales de Pablo y lo acusaron de ser simplemente un apóstol autoproclamado, de que había recibido su evangelio de algunos judíos apóstatas en Jerusalén, y de que Pablo no era más que un glorificado que agradaba al pueblo, para ellos Pablo estaba haciendo que esto de la religión fuera "demasiado fácil con toda su gracia".

Pasamos un par de semanas analizando eso y cómo Pablo abordaba y defendía esas acusaciones. Vimos cómo proporcionó una gran cantidad de pruebas de que era todo menos alguien que complacía a los hombres (a juzgar no solo por las cosas que dijo sino también por las cicatrices que llevaba y que demostraban que no agradaba demasiado a otros hombres).

Luego vimos cómo Pablo estableció el origen del evangelio que recibió y que lo obtuvo directamente de Cristo mismo, Pablo quería que quedara perfectamente claro que el evangelio que predicaba no fue inventado por el hombre y no fue influenciado por su crianza o educación, no surgió como resultado de que él "resolviera todo" en su cabeza, era independiente de todo eso, entonces, ¿Por qué era eso importante? Para mostrar que SÓLO pudo haber sido la obra milagrosa de DIOS en la vida de Pablo, no la obra de Pablo. Fue necesario que un encuentro con el Cristo resucitado lo derribara de su caballo para ver la verdad. Entonces, para demostrar eso, Pablo expuso sus propias credenciales personales usando su vida como ejemplo. Habló de su vida anterior antes de convertirse - con todo el celo que tenía por las tradiciones de sus antepasados y su violenta persecución a la iglesia, habló de su conversión real - de su encuentro con Cristo allí en el camino a Damasco. , y finalmente habló de su vida después de la conversión y de cómo ha sido su vida desde entonces.

Y también quería dejarles claro que incluso el apóstol Pedro y el apóstol Santiago, hermano del Señor, reconocían su autoridad apostólica, y argumentó que aunque recibió su evangelio independientemente de los demás apóstoles, predicó un mensaje IDÉNTICO al de ellos, hecho

que ellos afirmaron de todo corazón. Eso sí, su evangelio fue independiente en términos de cómo fue revelado, pero era idéntico en cuanto a **CONTENIDO**.

Y eso nos sitúa al comienzo del Capítulo 2 , estaremos mirando los versículos 1-10 y veremos cómo Pablo presenta **otra** prueba de su autoridad apostólica y de revelación evangélica y eso es a través del respaldo de los 12 Apóstoles originales. Ahora bien, debido a que hay mucho aquí, solo podremos leer 2 versículos, pero estos 10 versículos son todos parte de la misma defensa y afirmación. Esto funcionará como una parte 1 de 2. Y terminaremos la segunda parte la próxima semana. Así que leamos esta sección completa del texto de Gálata

Gálatas 2:1-10:

[1] *Luego, después de catorce años, subí de nuevo a Jerusalén con Bernabé, llevando conmigo a Tito.*

[2] *Subí por una revelación y les presenté (aunque en privado a los que parecían influyentes) el evangelio que proclamo entre los gentiles, para asegurarme de que no corría o no había corrido en vano.*

[3] *Pero ni siquiera Tito, que estaba conmigo, fue obligado a circuncidarse, aunque era griego.*

[4] *Sin embargo, a causa de los falsos hermanos introducidos en secreto, que se infiltraron para espiar nuestra libertad que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud.*

[5] *a ellos no nos sometimos ni por un momento, para que sea preservada la verdad del evangelio.*

[6] *Y de aquellos que parecían ser influyentes (lo que fueran no me importa; Dios no hace parcialidad) - aquellos, digo, que parecían influyentes no me añadieron nada.*

[7] *Al contrario, cuando vieron que a mí se me había confiado el evangelio a los incircuncisos, como a Pedro se le había confiado el evangelio a los circuncisos*

[8] *(porque el que obró por medio de Pedro para su ministerio apostólico a los circuncidados, obró también a través de mí para el mío a los gentiles),*

[9] *y cuando Jacobo, Cefas y Juan, que parecían ser columnas, reconocieron la gracia que me era dada, nos dieron la diestra de comunión a Bernabé y a mí, para que fuésemos a los gentiles, y ellos a los circuncidados.*

[10] *Sólo que nos pidieron que recordáramos a los pobres, precisamente lo que yo estaba ansioso por hacer.*

Introducción:

creo que una de las *muchas* cosas de lo que toda esta terrible experiencia con las iglesias de Galacia nos puede enseñar es que dondequiera que se enseñe la verdad, Satanás está obligado a aparecer y hacer todo lo posible para pervertirla, plantando sus propias semillas de engaño y falsedad, algo así como la parábola que Jesús dio del trigo y la cizaña en Mateo 13 (vs.24-43). Así que no creo que debamos sorprendernos de que suceda (o CUÁNDO suceda) y asome su fea cabeza, en otras palabras, es inevitable. E incluso con un maestro tan notablemente talentoso como Pablo, y cuán completo y claro fue el evangelio que predicó a los gálatas, estos falsos maestros heréticos TODAVÍA lograron reunir seguidores y tener influencia en las iglesias que Pablo y Bernabé plantaron allí.

Creo que quiere decir que no importa cuán sólida sea la enseñanza, no importa cuán clara y llanamente se predique el evangelio, no importa cuánta instrucción y entrenamiento bíblico, la falsedad y el engaño encontrarán su camino de vez en cuando, y por eso, NOSOTROS como creyentes, nosotros como Cuerpo, tenemos que estar en guardia.

Ciertamente, aquellos de nosotros en el liderazgo de la iglesia estamos sujetos a un alto estándar de protección para el rebaño de Dios, un alto estándar de mayordomía sobre Su pueblo, el mismo pueblo por el que Él pagó con Su propia sangre; además, aquellos de nosotros que enseñamos tenemos que mantener una guardia EXTRA sobre NOSOTROS MISMOS. Tenemos que prestarnos mucha atención a nosotros mismos en ese sentido, pero TODOS debemos mantener los ojos abiertos y estar atentos, porque sucederá, encontrará su

camino hacia adentro, y tenemos que ser capaces de abordarlo, condenarlo y deshacernos de él.

Ahora bien, a veces, la falsa enseñanza entra por el púlpito, vemos eso todo el tiempo en tantas iglesias hoy en día que se enseña tanta herejía en las iglesias que ni siquiera es gracioso, pero a menudo, incluso con una enseñanza sólida, bíblica y ortodoxa, la gente a veces, sin saberlo, introduce influencias heréticas externas, ya sea de devocionales que encuentran, videos de YouTube que ven, breves fragmentos de sonido en TikTok o un libro de alguien en la lista de los más vendidos del New York Times. Una vez más, puede que no se haya introducido de forma maliciosa, pero eventualmente aparece, por eso debemos mantener los ojos y los oídos abiertos. Tenemos que ser “bereanos”, juzgando todo contra la Palabra de Dios.

Pablo lo sabía, es por eso que en Hechos 20 (vv.28-30) advirtió a los ancianos en Éfeso diciendo: *“Prestad mucha atención a vosotros mismos y a todo el rebaño en que el Espíritu Santo os ha puesto supervisores, para que cuidéis de la iglesia de Dios, la cual él obtuvo con su propia sangre. Sé que después de mi partida entrarán entre vosotros lobos feroces que no perdonarán al rebaño; y de entre vosotros se levantarán hombres que hablarán cosas perversas, para arrastrar tras sí a los discípulos..”* Por eso tenemos que luchar contra las falsedades, las falsas enseñanzas y otras herejías destructivas que se abren paso, así que la lucha continúa.

Y esta carta a los Gálatas es un texto de prueba de esto exactamente, se estaba desarrollando en tiempo real y existía un peligro real de que el evangelio de Jesucristo se convirtiera en un “complemento” más del judaísmo. Es por eso que Pablo parecía haberlo escrito con un sentido de urgencia, había mucho en juego en esas iglesias. Y entonces Pablo continúa su defensa aquí al comienzo del Capítulo 2 mostrando a los Gálatas que por su venida a ellos, las

personas con las que viajó, su comisión divina y el respaldo que recibió de los otros Apóstoles, él era de una sola verdad, de un sola mente, y de un mismo espíritu con los otros 12 Apóstoles.

Verso 1:

Así que avancemos en esta sección y veamos cómo continúa Pablo, comenzando con el versículo 1, Pablo escribe “*Luego, después de catorce años, subí de nuevo a Jerusalén con Bernabé, llevando conmigo a Tito.*” Entonces, la mención que hace Pablo de este período de 14 años se refiere a la cantidad de tiempo que había transcurrido desde el momento en que se reunió por primera vez con los apóstoles Pedro y Santiago. Si sumas esos 14 años a los 3 años que ya llevaba predicando y enseñando entre Arabia y Damasco, tienes todo un período de 17 años donde Pablo estuvo predicando el evangelio de Jesucristo sin recibir ninguna instrucción de otras personas. Nuevamente, todo su mensaje fue recibido directamente de Cristo mismo. Bien eso ha sido establecido, pero, ¿por qué Pablo – dentro del contexto de su defensa y la verdad que está afirmando – ¿POR QUÉ Pablo mencionaría algo acerca de regresar a Jerusalén con Bernabé y Tito después de 14 años?

Bueno, resulta que tenía que ver con cómo los legalistas judíos estaban molestos con Pablo después de que él y Bernabé regresaron de su primer viaje misionero e informaron sobre el milagro de la conversión de los gentiles por gracia mediante la fe en Cristo.

Y la razón por la que estaban molestos era porque SIENDO legalistas judíos, enseñaban que para ser salvo, un gentil TENÍA que volverse judío PRIMERO, que tenían que ser circuncidados, tenían que pasar por todos los demás procedimientos religiosos, tradicionales y confusos para ganar y mantener la salvación, y según lo que leemos en Hechos 15 - que es un texto paralelo a lo que está sucediendo aquí en la carta de Pablo - de Hechos 15 aprendemos que (vs.1-2) estos legalistas judíos - aunque PROFESANDO Cristo - fue a Antioquía donde Pablo y Bernabé estaban predicando y estos hombres comenzaron a decirles a los creyentes

allí que *"A menos que os circuncidéis según la costumbre de Moisés, no podéis ser salvos". Y después de que Pablo y Bernabé tuvieron no poca disensión y discusión con ellos, se designó a Pablo y Bernabé y algunos de los otros para que subieran a Jerusalén a los apóstoles y a los ancianos para tratar esta cuestión.."* Por eso es que Pablo hace referencia a regresar a Jerusalén fue para resolver este asunto tan grave que había surgido en Antioquía.

Y Pablo dice que trajo consigo a Bernabé y a Tito, ahora bien, Bernabé era un amigo muy cercano y muy querido de Pablo. Bernabé fue quien llevó a Pablo ante los Apóstoles, actuó como una especie de "patrocinador" en un momento en el que, al menos inicialmente, Pablo era visto con cierta sospecha (teniendo en cuenta que era un temido perseguidor de la iglesia primitiva); Bernabé acompañó a Pablo en muchos de sus viajes y pasó mucho tiempo trabajando codo a codo con él, y Tito era como el hijo espiritual de Pablo. Pablo fue su mentor durante el resto de su ministerio, fue Tito quien era un gentil incircunciso, un producto del mismo ministerio que los judaizantes ahora estaban atacando, por eso fue apropiado que viniera con Pablo a Jerusalén para abordar este tema ante el concilio de los Apóstoles allí.

Verso 2:

Aunque es ciertamente posible que haya habido alguna vacilación por parte de Pablo en dejar atrás el trabajo del ministerio en Antioquía para viajar a Jerusalén para resolver todo este desastre, en última instancia fue debido a una revelación divina que lo dejó todo y se fue, en el versículo 2 leemos: *"Subí por una revelación y les presenté (aunque en privado a aquellos que parecían influyentes) el evangelio que proclamo entre los gentiles, para asegurarme de que no corría o no había corrido en vano"..* Ahora, al final, todo el asunto se resolvió - al menos con el concilio de Jerusalén - porque Pablo fue obediente a este mandamiento divino, esta revelación

que recibió de Dios para ir realmente a Jerusalén y encargarse de esto; en otras palabras, Pablo cedió al mandato del Señor de ir y el Señor fue fiel para asegurarse de que Dios fuera glorificado y el evangelio fortalecido.

Y luego, una vez que Pablo llegó allí, dice que “les presentó” el evangelio que predicó entre los gentiles. El término "puesto delante de ellos" o como algunas de sus traducciones podrían tener "*comunicado a ellos*"; simplemente significa que les presentó este evangelio para su consideración. Les presentó el mensaje mismo de salvación por la gracia soberana de Dios a través de la fe en Cristo únicamente - un evangelio por cierto, que era totalmente contrario a las creencias basadas en obras de los judaizantes que enseñaban que "*A menos que os circuncidáis según la costumbre de Moisés, no podéis ser salvos.*” Pero Pablo era un hombre que le daba a la autoridad el debido respeto, fue y habló con los líderes de la iglesia, por muy diferente que fuera de ellos. Se dice que una de las reglas de la vida que a menudo ignoramos es que por muy correctos que seamos, por muy acertados que tengamos, no hay nada que ganar siendo groseros, en otras palabras, nunca hay razón para que la cortesía y el profesionalismo no vayan de la mano de la firmeza y la determinación.

Ahora bien, parece probable que, con respecto a Tito, los líderes de la iglesia allí hubieran instado a Pablo a ceder ante los judaizantes con el fin de mantener la paz, pero Pablo se mantuvo firme en el tema y no cedió ni un centímetro, porque para él ceder habría sido aceptar la esclavitud de la Ley y dar la espalda a la libertad que Cristo adquirió con su propia sangre. Y al final, fue su firme determinación; fue su obstinada negativa a ceder en esta cuestión tan FUNDAMENTAL lo que ganó el día. Él no cedió ante esto, no hizo lo fácil que hubiera sido, simplemente comprometer la verdad para evitar conflictos. Recuerde, él ya estaba dejando en claro que NO ERA alguien que complaciera a la gente, ¿verdad? Y ese es un gran recordatorio para nosotros, sin duda, es un gran recordatorio para mí, personalmente.

Deben saber que los quiero y realmente los quiero, me preocupo mucho por todos, principalmente por sus almas, pero yo me preocupo por ustedes y los amo a todos entrañablemente porque CRISTO los ama y ustedes son **SU** gente, su pueblo y por eso, no se me permite complacer a la gente. No soy una persona que vea que tenga opción en este asunto. Si fueran MI pueblo, entonces supongo que podría dar medio paso de vez en cuando, pero ustedes NO son mi gente, ustedes son SU pueblo y ÉL es MI Maestro, así que mi único objetivo es complacerlo a ÉL porque para ÉL es para quién trabajo, y es porque me preocupo profundamente por ti, y es porque VALE la pena defender la integridad de la verdad, que probablemente diré cosas muy difíciles de vez en cuando, para mantenernos a todos apuntando hacia Cristo y Su Palabra, ya sea personalmente o desde el púlpito. Probablemente diré cosas de vez en cuando que harán que algunos de ustedes estén muy enojados conmigo por eso.

Pero la verdad de Cristo es lo único que importa, y una vez más me recuerdan – aquí en la carta que Pablo escribió a los Gálatas – que no se me permite complacer a la gente. NINGUNO de nosotros debería complacer a la gente, y quiero tener cuidado aquí porque NO estoy hablando de tener licencia para actuar como un arrogante o tonto. A ninguno de nosotros tampoco se le permite hacer eso, la verdad siempre debe decirse con amor. A veces es una verdad diseñada para animar a un hermano o hermana a correr hacia Cristo, a veces es una verdad dicha desde un lugar de fuerte exhortación o amonestación, diseñada nuevamente para señalar a un hermano o hermana de regreso a Cristo.

Y la verdad de Cristo importa, es demasiado importante, tu ALMA es importante, y no te ROBARÉ Su verdad sólo para hacerte “feliz”, o para hacerte “sentir” bien. Recuerdo cuando

hace muchos años, un médico le diagnosticó cáncer a mi mamá, le arruinó absolutamente su día, la arruinó, pero también le indicó el tratamiento que finalmente SALVARÍA SU VIDA.

Y soy una persona que sabe que no me queda mucho tiempo, en realidad, ninguno de nosotros sabe el tiempo que le queda. Hace 2000 años, Juan Bautista dijo al pueblo que “aún ahora el hacha está puesta a la raíz del árbol”. Tenemos que estar preparados para enfrentar a Jesucristo HOY, porque puede que el mañana no llegue, ninguno de nosotros tiene garantizado ni siquiera ESTE día.

CRISTO es nuestro Gran Pastor, Él es nuestro VERDADERO Pastor, yo solo soy tu SUB pastor, entonces **TODOS** nosotros caminamos de la mano hacia la Tierra Prometida Juntos, con Brazos unidos; por eso es importante que todos sepan que me preocupo profundamente como pueblo de Dios. Y por eso, puede que diga cosas difíciles de vez en cuando, pero les aseguro que todo es en beneficio de nuestro **mutuo** crecimiento, nuestra **mutua** santificación y nuestra **mutua** madurez en santidad y justicia - y en llegar a ser MÁS como Cristo. No somos sólo una congregación, somos una **familia**, una familia que pasará la eternidad junta.

Nosotros somos Su Cuerpo y Él es nuestra Cabeza, y es por eso que no podemos comprometer Su verdad para suavizar la realidad para la gente. No podemos agrandar a la gente Y a Cristo, no puedes tener ambos, hay exclusividad mutua allí. Y nuevamente, esto no es defender un espíritu de mezquindad cuando confrontamos a nuestros hermanos y hermanas en la verdad, deberíamos hacerlo desde un lugar de amor, pero el principio de la Verdad sigue en pie, y Pablo se presentó allí ante el concilio de Jerusalén sobre todo este asunto, una cuestión de vital importancia.

Pero volviendo al texto aquí, Pablo dice que puso este evangelio antes “a ellos”. El “a ellos” se refiere, por supuesto, al concilio de los Apóstoles allí en Jerusalén, principalmente Pedro, Juan

y Santiago (el medio hermano del Señor), pero también habría incluido a muchos de los pastores locales, a los ancianos locales, así como a cualquiera de los otros creyentes allí reunidos.

Y después de eso, cuando Pablo dice que fue “...*en privado ante aquellos que parecían influyentes...*”. Es perfectamente razonable suponer que esta reunión privada ocurrió primero porque Pablo quería estar seguro de la teología de los líderes en Jerusalén ANTES de hablar públicamente, pero por la forma en que está escrito, debo admitirles que, al menos en la primera lectura, parecía que Pablo estaba siendo algo arrogante en la forma en que se refería al liderazgo. Y debo haber leído esto una docena de veces, entonces comencé a profundizar mucho más y después de mucha investigación y mucho pensar en esto, parece que cuando Pablo se refiere a los apóstoles con quienes habló en privado como “...*aquellos que parecían influyentes...*”, simplemente estaba reflejando la actitud general de la iglesia hacia los líderes nombrados por Cristo allí.

La palabra "influyentes" que Pablo usa aquí cuando describe a "ellos" se usa de autoridades e implica una posición de honor, pero el hecho de que se refiera a ellos de esta manera (como aquellos que parecían influyentes), sugiere un matiz de sarcasmo. Pero NO está dirigido a los Apóstoles; estaba dirigido a los judaizantes que reclamaban la aprobación apostólica de su distorsión legalista del evangelio de Jesucristo.

De hecho, nos enteramos (Hechos 15:24) que el concilio de Jerusalén envió una carta con Pablo para ser entregada a las iglesias que estaban perturbadas por este debate, que los judaizantes fueron descritos como personas que habían salido de ellos. - y sin instrucción de los 12 - han estado perturbando a la iglesia con sus palabras y perturbando sus mentes. Y aunque los judaizantes no predicaron el mismo evangelio enseñado por Pablo y los 12, estaban

muy conscientes de que necesitaban la confirmación de los 12 para ser tomados en serio. Por eso, fabricaron esta mentira de que SU mensaje FUE aprobado por los apóstoles en Jerusalén y que ELLOS estaban entre sus representantes “influyentes”. Pero los apóstoles y los demás ancianos en el concilio de Jerusalén negaron rotundamente esa afirmación.

El hecho de que Pablo probablemente escribió Gálatas varios años después del Concilio de Jerusalén muestra que la decisión y el dictamen del concilio NO IMPIDIERON a los judaizantes ni de predicar sus falsas doctrinas ni de reclamar la aprobación de los apóstoles, aquellos que “parecían influyentes”. Los judaizantes habían estado diciendo a los gálatas: “Oh, no escuchen a Pablo; él no tiene ningún prestigio ante el concilio de Jerusalén, no es nadie y no tiene ninguna influencia”. Luego les decían a los creyentes gálatas que eran ELLOS los que habían sido aprobados por el concilio (lo cual era una MENTIRA total), y por lo tanto, digo lo siguiente de manera sarcástica : “No escuchen a Pablo porque su evangelio estaba en conflicto con el nuestro y el de los apóstoles”.

Pero cuando Pablo llevó a Tito a Jerusalén y expuso su evangelio a estos hombres de influencia, fue vindicado y los judaizantes condenados. Ni siquiera BUSCABAN vindicación porque nunca dudó de la verdad y validez de lo que predicaba. Acaba de terminar de declarar **enfáticamente** que su mensaje fue recibido por revelación directa de Dios mismo y que no *TENER* y no lo hizo POR *NECESIDAD DE* cualquier aclaración humana o confirmación. Fue a Jerusalén para demostrar que el evangelio que predicaba era idéntico al predicado por los demás apóstoles, ya que le había sido dado directamente a él, aunque por separado, nada menos que por el mismo Señor Jesucristo. Pablo NO NECESITABA confirmar en su propia mente la naturaleza apostólica de su mensaje; Necesitaba confirmarlo en la mente de los **Creyentes de Gálatas** quienes estaban siendo confundidos y engañados por los judaizantes.

Las cosas que los judaizantes enseñaban a los gálatas no eran simples interpretaciones erróneas del verdadero evangelio; eran la ANTÍTESIS misma de ello, en otras palabras, sus enseñanzas CONTRADECÍAN totalmente el evangelio, y era el temor de Pablo de que los creyentes gálatas pudieran terminar transigiendo con las enseñanzas de los judaizantes y su evangelio torcido, **que Pablo buscó en privado** para estar seguro de que los líderes en Jerusalén estaban de acuerdo con su revelación del evangelio y no serían blandos con el legalismo.

Porque de lo contrario, podría terminar descubriendo que era como un atleta que corría, o había corrido, totalmente en vano al ver que todo el esfuerzo espiritual en su ministerio -todo el trabajo pasado y todo el trabajo presente- estaba en conflicto, con el concilio en Jerusalén y que todo su trabajo fue simplemente una total pérdida de tiempo, pero los apóstoles afirmaron el evangelio de Pablo y no le agregaron nada. Esa conversación privada entre Pablo y los Apóstoles en Jerusalén preparó el escenario para la decisión en el concilio PÚBLICO que siguió en Hechos 15.

Era extremadamente importante que los creyentes en Galacia, y en todas partes, que entendieran que el evangelio de gracia de Pablo era IDÉNTICO a aquel de los otros Apóstoles y que era el mensaje satánico de los judaizantes el que era una abominación y una perversión total de la Verdad soberana, misericordiosa y salvadora de Dios.

Así concluimos nuestro estudio de la Parte 1 de esta sección del texto en Gálatas 2. La próxima semana, concluiremos la segunda parte con una mirada a los versículos 3-10. Por eso les deseo una maravillosa semana en el Señor.

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL, en ENSEÑANZAS. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: **Bitterroot Valley Calvary Chapel**, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.